



都内オフィスでパラスポーツの展示 「オフィス de パラスポット」を初開催！！

東京都は、東京 2020 パラリンピックが開催された8月から9月に「オフィス de パラスポット」を開催しました。「オフィス de パラスポット」とは、オフィスビル内のロビー等でパラスポーツのパネルや競技用具等を展示し、ビジネスパーソンやオフィスを利用する方々向けにパラスポーツへの興味・関心を喚起する初の取組です。本レポートでは、オフィスでの展示の様子を、ご協力いただいた企業からのコメントとともにお伝えします。

【参加企業】



■NEC

- 期間：8月1日（火）～4日（金）
- 場所：本社社員食堂（港区）

<コメント>

多くの社員が利用する場所で展示したことで、これまでパラスポーツに触れる機会の少なかった社員がパラスポーツを知るだけでなく、会社のパラスポーツに関する取り組みを知ってもらう場にもできました。また、展示期間に合わせて、「NEC ボッチャ Bar」を開催し、多くの社員にボッチャを実際に楽しんでもらいました。



■東京ガス株式会社

- 期間：8月22日（火）～24日（木）
- 場所：本社2階ロビー内（港区）

<コメント>

今回、東京都と共催させていただいたことで展示内容が充実し、社員のみならずオフィスにお越しになるお客さまにも幅広くパラスポーツの魅力を伝える良い機会になったと感じております。東京ガスグループはこれからも挑戦を続けるパラアスリートの活動を応援していきます。



■読売新聞

- ・期間：8月28日（月）～9月1日（金）
- ・場所：東京本社 1階ロビー「霊峰富士」前（千代田区）

<コメント>

パラスポーツの貴重な資料を目にしたたり、手に取ったりすることが出来る貴重な機会をいただきました。読売新聞では今後もパラスポーツを積極的に取材し、盛り上げていきます！



■JR 東日本

- ・期間：9月4日（月）～8日（金）
- ・場所：本社ビル3階エントランス他（渋谷区）

<コメント>

弊社オフィスでは、エントランス・食堂・会議フロアでパラスポーツ展示を実施しました。オフィスでの様々な活動シーンで展示に触れることができ、社員一人ひとりがパラスポーツを通じて共生社会を意識する機会となりました。また、打合せ等でお越しになるお客さまとの会話にもつながり、コミュニケーションの輪も広がりました。



■ANAグループ

- ・期間：9月11日（月）～15日（金）
- ・場所：ANAグループオフィスビル内（中央区）

<コメント>

今回は、オフィス受付にパラスポットの設置を行わせていただきました。
会社の窓口である受付に設置をすることで、自社の社員と訪問されるお客様に対して挑戦を続けるパラアスリートの魅力を、発信が出来たことを嬉しく感じております。
今後も、ANAグループは全面的にバックアップしていきます。



■三井不動産株式会社

- ・期間：9月21日（木）～27日（水）
- ・場所：日本橋室町三井タワー5階スカイロビー（中央区）

<コメント>

パラスポーツの競技用具やパラスポーツに関わるパネルがオフィスエントランスに設置されたことで普段、パラスポーツに興味を持っていなかった方も競技について認知するきっかけとなったと実感しております。



オフィスを活用した展示は、多くのビジネスパーソンとオフィス利用者に、日常でパラスポーツとの接点を持っていただく機会となりました。

「パラスポーツ競技への興味が湧いた」「今後のパラスポーツの大会が楽しみになった」、さらには「今回のパラスポーツ展示が社員同士、またはオフィスを訪問した方々とのコミュニケーションのきっかけとなった」というお声もいただきました。

今後も東京都では、さまざまなシーンでパラスポーツを身近に感じていただける取り組みを企画してまいります。